

Nicolas Maduro appelle les Vénézuéliens à soutenir l'installation de la Constituante



Caracas, 10 juillet, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a appelé ses compatriotes à continuer d'un pas ferme sur le chemin vers l'Assemblée Constituante pour atteindre la paix.

«Avec amour, et d'un pas ferme, nous avons mis le cap sur la Constituante, dans l'espoir d'édifier une paix solide entre tous, pour que l'avenir du Venezuela soit brillant et glorieux » a posté le président Maduro sur Facebook.

Il a souligné que l'amour pour l'avenir de l'enfance vénézuélienne guide le gouvernement bolivarien.

Les plus de 6 mille candidats à la Constituante entament aujourd'hui un parcours dans tout le Venezuela. Ils sont censés expliquer leurs propositions à leurs compatriotes.

Hector Rodriguez, chef de la campagne pour la Constituante, a déclaré au cours d'un meeting dans l'État de Miranda qu'il s'agit d'un appel au dialogue qui permettra de résoudre les problèmes de tous les Vénézuéliens.

Près de 5 millions de personnes ont manifesté ce dimanche à Caracas et dans les principales villes du pays pour exprimer leur soutien à la Constituante. Hector Rodriguez a qualifié cette mobilisation de démonstration de la force, de la joie et du souhait de paix du peuple vénézuélien « celui qui travaille et qui sort tous les jours résoudre les problèmes,... celui qui veut édifier l'avenir »

Il a encouragé le peuple organisé à rester mobilisé pour atteindre la victoire de l'Assemblée Constituante et pour mettre en déroute les actions violentes fomentées par la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135081-nicolas-maduro-appelle-les-venezueliens-a-soutenir-linstallation-de-la-constituante>



Radio Habana Cuba